

Desalojan seis ocupaciones irregulares en Altos Club Hípico

Vecinos se veían afectados por delincuencia y consumo de drogas, entre otros problemas.

Redacción
La Estrella

Problemas de delincuencia, consumo de drogas y otras incivildades que afectaban a los vecinos del sector motivaron un operativo, liderado por la Delegación Presidencial Regional (DPR) en las inmediaciones de las calles Juan Bolívar y Héroes de la Concepción de Antofagasta.

Hasta allí llegó la delegada presidencial regional, Karen Behrens Navarrete, para constatar el retiro de seis ocupaciones irregulares, conocidas como "rucos", que habían sido levantadas en la Villa Altos Club Hípico.

Junto a carabineros de la Sexta Comisaría Control de Orden Público (COP) y de la Quinta Comisaría "La Portada", el Departamento de Gestión Territorial de la DPR se desplegó en el sitio contando además con el apoyo del los departamentos de Seguridad Pública, Seguridad Ciudadana y Aseo del municipio.

Behrens destacó que "acá teníamos un lugar de

mucho riesgo y vulnerabilidad, en el sentido delictual. Estamos en un sitio eriazado cercano a un jardín infantil- "Los Cariñositos" - y viviendas, y esto causaba una sensación de inseguridad constante en los vecinos, por lo tanto, estas acciones son muy importantes para quienes viven y trabajan en este sector".

En total fueron retiradas 30 toneladas de residuos domiciliarios y desechos voluminosos, tras lo cual trabajadores y maquinaria pesada de la municipalidad limpiaron el terreno.

El presidente de la Junta de Vecinos Altos Club Hípico, Osvaldo Pereira Funes, señaló que "el tema de los rucos nos afectó mucho por la delincuencia, la gente no podía pasar por el sector por los asaltos. Con esto, gracias a ustedes, estamos evitando que estas cosas vuelvan a suceder. Ya hablamos con la delegada, que nos dijo que si llegan de nuevo, los van a volver a sacar. Es bueno para la comunidad, lo agradezco de todo corazón en nombre de la junta de



TRAS LOS DESALOJOS DE LOS RUCOS, PERSONAL DEL MUNICIPIO REALIZÓ UNA LIMPIEZA DEL SECTOR.

vecinos".

En la misma jornada, los equipos se desplegaron antes en el borde costero norte, entre el Humedal La Chimba y playa Trocadero, donde desalojaron siete ocupaciones irregulares y se detuvo a una persona por orden judicial. Además, un extranjero fue re-

conducido por ingreso irregular al país.

En dicha intervención fueron retiradas cerca de 50 toneladas de residuos domiciliarios y desechos voluminosos. Carabineros, en tanto, informó que en ambos operativos realizó un total de 52 controles de identidad. 🇨🇱

30

toneladas fueron retiradas en el sector de la Villa Altos Club Hípico de Antofagasta.

RDE/VEC

INER



e na

5 Ca
ne
o d
cia
da
An-
der
r
e 2.
ro-
us-
y; ro

co
lai
a la
tur
do
nda
hí-
tra
el le
rm.
li-
el
a
n-
d de

o
a t
ra
co
pe
to,
rei
ter
ác
le
cu
, s
xp
Al
rel